
Protokoll: 

RM Altmaier bedankt sich für die Evaluierung und freut sich über das Ergebnis, das eine Fortsetzung 

zur Folge habe. 

RM Naumann zeigt sich ebenfalls erfreut über das positive Feedback und unterstützt das Anliegen, 

über die Region Koblenz hinaus für die Museumsnacht zu werben. 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass die Museumsnacht nicht aus städtischen Mitteln finanziert 

werde. 

 


